
Medienstatement der Familie Bossard zur Abstimmung über den Zurlaubenhof 
 
Wir freuen uns sehr über die grosse Zustimmung zum Kauf des Zurlaubenhofs. Nach über 178 Jahren 
heisst es nun für uns, vom Zurlaubenhof Abschied zu nehmen. Das ist für uns nicht einfach, aber wir 
sind uns sicher, dass das für den künftigen Erhalt des Areals der richtige Entscheid ist.  
Uns war es wichtig, die Verantwortung für die Zukunft der ‘Perle Zurlaubenhof’ in die richtigen 
Hände zu legen, so dass das historische Erbe auch für künftige Generationen langfristig erhalten 
bleibt. Mit der Stadt Zug haben wir dafür unsere Wunschpartnerin gefunden.  
 
Wir danken der Stimmbürgerschaft und allen, die sich für diese gute Lösung eingesetzt haben, 
herzlich für das entgegengebrachte Vertrauen und ihr Engagement. 
 
19.06.2022, Familie Bossard 


